

## 火災には関係ありませんが・・・ 不正アプリにご注意!

西日本防災システム

2016 03 09

スマートフォンから個人情報を抜き取ったり、お金を振り込ませたりする<mark>不正アプリ</mark>が急増していて、 注意喚起されています。

NBS 119

トレンドマイクロが3月7日に発表した調査結果によりますと、基本ソフトに米グーグルの「アンドロイド」を使う機種で2015年に見つかった不正アプリは1千万個を超え、前年の約2・5倍に増えたそうです。

2011年に約千個程度だったものが、年々増え続け、2015年には1059万6千個になったそうです。最近は厳しい審査基準をクリアしたアップルのiPhoneでも見つかっているそうです。

不正アプリの手口は、節電に効果的! などとアプリをダウンロードさせ、密かに個人情報を抜き取る手法でしたが、アドウェアと呼ばれる手口を使うアプリが全体の80%を占めるまで増えているようです。無料アプリをダウンロードする際、余分な不正アプリも同時にダウンロードさせ、無料アプリ提供者から仲介料を得るような手口だそうです。私達が意識しない画面で見ている不正アプリの広告からも、広告料を得ているようです。



不正アプリー



## 西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

http://www.nbs119.co.jp/

弊社top pageへ

